



HEBDO

Semaine du 22 au 28 octobre

Contact France 3 Hauts-de-France

Thierry Beck

thierry.beck@francetv.fr

SAMEDI 22 OCTOBRE

11h25 – SUCCULENT ! –

Une émission racontée par Marie Montuir

LES POISSONS DU RHIN



Carpe, brochet, sandre, perche, anguille... Les poissons du Rhin sont traditionnellement inscrits à la carte des restaurateurs alsaciens.

Si le poisson se fait rare, les pêcheurs également. Nous accompagnons, pour une **sortie pêche** au lever du jour, le passionné **Jean-Marc Adam et Jérémy Fuchs**, dernier pêcheur professionnel exerçant sur le fleuve.

Après la rencontre avec un impressionnant silure qui envahit les eaux rhénanes, nous rencontrons **Alexis Albrecht**, chef étoilé à Rhinau, pour **célébrer le brochet** avec les herbes et fleurs de son jardin.

Pour déguster la **préparation experte de la légendaire matelote**, héritage de sa grand-mère, nous nous rendons chez **Alexandre Baur**, chef à Ebersmunster.

A Barr, le jeune chef **Lucas Engel** réalise une **inventive recette de silure cuit sur des braises** de pommes de pin de la forêt voisine.

Avec Succulent ! les poissons d'eau douce nous réservent des surprises gustatives. De quoi séduire tous les palais.

Réalisation : Guillaume Leblond

Production : Eden

12H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

19H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

DIMANCHE 23 OCTOBRE

11h25 – DIMANCHE EN POLITIQUE HAUTS-DE-FRANCE

Présentation : Mickaël Guiho

SALAIRES : FAUT-IL LES AUGMENTER ?



Depuis la rentrée, les mouvements sociaux concernant les salaires se multiplient dans les entreprises. Celui des raffineries et dépôts de carburants, par son pouvoir de blocage du pays, a davantage capté l'attention. Par une "marche contre la vie chère", puis une journée de grève interprofessionnelle, des syndicats et partis politiques de gauche ont tenté, sans grand succès toutefois, de prolonger et généraliser la mobilisation. Le risque de crise sociale semble toujours planer, à mesure que le pouvoir d'achat des Français s'étiolé.

Sur un an, selon l'Insee, l'inflation s'établit à +6,2%. Face à cela, selon plusieurs cabinets d'études, la grande majorité des salariés français a obtenu une augmentation, supérieure à celle généralement accordée par les entreprises ces dix dernières années, mais seulement autour de +3%. Ainsi, selon l'OFCE, le pouvoir d'achat aura bien diminué en 2022. Et cela continuera en 2023.

Le Smic, indexé sur l'inflation, a été augmenté trois fois cette année, bondissant d'environ 100 euros nets. Le gouvernement invite les entreprises à lâcher du lest pour les autres salaires et, au minimum, à distribuer des primes.

Est-ce suffisant ? Le politique devrait-il intervenir sur les salaires, en les indexant tous sur les prix à la consommation, comme le réclament François Ruffin ou Fabien Roussel ? Ou en organisant une "grande conférence des salaires", comme le demande Marine Le Pen ? Pourquoi le gouvernement s'y refuse-t-il ? Les entreprises, l'économie hexagonale, en ont-elles les moyens ? Faut-il laisser faire les négociations sociales et miser sur l'acceptation et la résilience des Français ?

Ces questions, posées par Mickaël Guiho et plusieurs citoyens des Hauts-de-France, seront l'objet d'un face-à-face entre :

Albane Branlant, porte-parole des Jeunes avec Macron et ancienne candidate aux élections législatives dans la Somme,

et **Alexandre Ouizille**, président du groupe socialiste au Conseil régional, premier secrétaire fédéral PS de l'Oise, et soutien de la Nupes à l'assemblée nationale.

En fin d'émission, nos invités seront rejoints par un "expert", pour débriefer leur échange et apporter ses connaissances et son expérience au débat.

12H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

12h55 – LES GENS DES HAUTS

Présentation : Kamini

KAMINIX, LE GAULOIS



Dans ce nouvel épisode des Gens des Hauts, notre héros, le valeureux Kaminix le gaulois, part à la découverte des coulisses du Parc Astérix, deuxième parc d'attraction de France, situé à Plailly dans l'Oise.

Il nous fera découvrir l'envers du décor avec Vincent le cascadeur, Thomas, le technicien de la maintenance, présent au sein du parc depuis son enfance, Danielle, la responsable de la déco, et Yun la chorégraphe.

De jour comme de nuit, Kaminix vivra une belle aventure au sein du parc jusqu'au traditionnel banquet final...

Mais aura-t-il le droit de goûter à la véritable potion magique ?

Réalisation : Stéphane Coens

Production : HIKARI et France 3 Hauts-de-France

**15h10 – BASKET – CHAMPIONNAT DE FRANCE BETCLIC ELITE
EN DIRECT : ESSM LE PORTEL / LE MANS SARTHE BASKET**



Suivez en direct sur France 3 Nord Pas-de-Calais et France 3 Pays de la Loire la rencontre entre **LE PORTEL** et **LE MANS**.

C'est le match de basket qui va une nouvelle fois enflammer Le Chaudron !

La salle du Portel accueille l'un des ténors de la Pro A, Le Mans !

Pour sa septième saison dans l'élite, et avec l'un des plus petits budgets du championnat, les portelois auront fort à faire devant leur public.

Un match commenté par Matthieu Rappéz, journaliste à France 3 Nord Pas-de-Calais, et le consultant Raphaël Desroses.

Avec Lukas Nicot, journaliste sportif, en bord de terrain.

Réalisation : Frédéric Fiolet

19H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

LUNDI 24 OCTOBRE

12H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

18H30 Le 18.30 - Rediffusion

19H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

MARDI 25 OCTOBRE

12H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

18H30 Le 18.30 - Rediffusion

19H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

MERCREDI 26 OCTOBRE

12H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

18H30 Le 18.30 - Rediffusion

19H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

23h15 – ENQUÊTES DE REGION

Présentation : Ophélie Masure

LE TRANSPORT FLUVIAL A L'HEURE DU CANAL SEINE-NORD



C'est l'Arlésienne dans les Hauts-de-France... Annoncé, fustigé, dénoncé, annulé puis relancé, cela fait plus de 30 ans que l'on évoque le dossier du Canal Seine-Nord qui doit permettre de relier les Hauts-de-France, par les grands canaux, aux ports de l'Europe du Nord. Cette fois, le financement a été bouclé et les travaux viennent de commencer.

Enquêtes de Région, le magazine de reportages de France 3 Hauts-de-France, se penche sur ce dossier titanesque, le véritable chantier du siècle dans la région. Plus globalement, c'est l'occasion d'évoquer le transport fluvial et ses multiples facettes avec quatre reportages et trois invités :

Un chantier hors-normes

Plongée dans les premiers travaux du canal, les problématiques environnementales et les grands terrassements qui ont démarré dans l'Oise.

Paroles de bateliers

Saviez-vous que Douai est le deuxième lieu en France après Conflans-Sainte-Honorine où les travailleurs des péniches vivent et se retrouvent ? Nous les avons rencontrés sur l'eau et sur terre pour mieux comprendre leur univers et ce que le canal Seine-Nord peut changer à leur vie.

Un grand port ouvert sur le monde

Boulogne, premier port de pêche, Calais, premier port de passagers, Dunkerque, grand port de commerce... Ce reportage nous propose une immersion dans les coulisses du port de Dunkerque, ses conteneurs et ses activités qui en font l'un des ports de commerce les plus importants de France.

Le tourisme fluvial en plein essor

L'économie du transport fluvial dans la région est aussi une économie touristique. Entre le val de Sambre qui se rêve un avenir radieux depuis la réouverture de sa navigation et la vallée de la Somme qui en a fait l'un de ses fleurons, reportages et rencontres au cœur de ses canaux qui vivent aussi du tourisme.

Pour développer ces sujets, trois invités nous permettront d'approfondir la thématique du transport fluvial dans la région :

Jérôme Dezobry, président du directoire de la Société du Canal Seine-Nord Europe

Rémy Delmet, directeur de la Cité des Bateliers à Longueil-Annel

Philippe Hourdain, président de la CCI Hauts-de-France et de Norlink

JEUDI 27 OCTOBRE

12H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

18H30 Le 18.30 - Rediffusion

19H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

23h00 – LA FRANCE EN VRAI – Documentaire PARENTS EXTRA...ORDINAIRES



Peu après la naissance de leur petite fille Andréa très lourdement handicapée, Elodie et Louis comprennent qu'avec la maladie génétique qui touche leur enfant, leur vie ne sera plus jamais celle des autres.

Devant eux l'angoisse de sa mort annoncée, mais aussi de leur mort sociale, de parents, de couple. Ils décident alors de redessiner le peu de temps qu'Andréa a à passer encore auprès d'eux.

En quelques mois, ils quittent Paris et une situation professionnelle autrefois confortable pour s'installer près de Montreuil-sur-Mer, dans les Hauts-de-France, et construire eux-mêmes les

premiers gîtes touristiques en France prévus pour accueillir des parents d'enfants handicapés afin de leur permettre de souffler, de lâcher-prise.

Construire pour eux, pour les autres, plutôt que de s'écrouler.

Un film d'Anne Mourgues

Une coproduction Les Productions Cercle Bleu et France 3 Hauts-de-France

VENDREDI 28 OCTOBRE

12H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie

18H30 Le 18.30 - Rediffusion

19H00 JT Nord Pas-de-Calais et Picardie